

Cuatro viviendas resultaron dañadas tras aluvión en Huatacondo

Municipio informó que la mayoría de las calles del poblado han logrado ser despejadas.

German Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrelaiquique.cl

Durante la segunda jornada de limpieza y remoción de escombros en Huatacondo, el alcalde de Pozo Almonte, Richard Godoy, aseguró que los trabajos avanzaron rápidamente, luego de los estragos provocados por las recientes lluvias que afectaron caminos, viviendas, servicios básicos y el sistema de conectividad de la localidad.

“Los funcionarios municipales, 81 efectivos del Ejército y la comunidad de Huatacondo han trabajado arduamente para despejar las zonas afectadas”, señaló la autoridad comunal, detallando que para estas labores se está utilizando maquinaria pesada, incluyendo dos camiones de volteo, un minicargador y una retroexcavadora.

Las faenas se han con-



EFFECTIVOS DE LA SEGUNDA BRIGADA ACORAZADA CAZADORES SE ENCUENTRAN EN LA ZONA

centrado principalmente en la remoción de barro, limpieza de calles anegadas y recuperación de accesos peatonales y vehiculares.

Además, detalló que “a través de la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH) se repuso el sistema de agua potable rural (APR)”, y que personal del MOP intervino la ruta, despejando los desprendimientos en el camino, lo que ha permitido restablecer la conectividad

1 **damnificado, y 170 personas con algún tipo de afectación en sus hogares se catastraron en Huatacondo.**

con la localidad.

Aún se trabaja en la reparación de algunos tramos del sistema de alcantarillado, donde las lluvias

generaron colapsos parciales que impiden un funcionamiento normal.

VIVIENDAS

Respecto al catastro habitacional, el alcalde indicó que ya se han revisado 133 viviendas. “93 de ellas se encontraban sin moradores, 33 no reportan afectaciones y solo presentan goteras, mientras que cuatro viviendas resultaron dañadas. Nos falta catastrar dos casas cuyos habi-

tantes no están, pero también sufrieron daños producto del ingreso del barro”, precisó. Este levantamiento permitirá canalizar futuras ayudas e intervenciones desde organismos regionales y nacionales.

AFECTADOS

Patricia Montenegro, directora regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), infor-

mó que 170 personas resultaron afectadas por distintos tipos de daños en sus hogares tras las precipitaciones.

Además, confirmó que se ha registrado una persona damnificada, entendida como aquella que no puede habitar su vivienda debido a los daños sufridos. “Se trata de una persona adulta mayor que evacuó durante la madrugada en que ocurrieron las precipitaciones. Actualmente se encuentra alojando en la casa de un vecino”, especificó.

La directora regional añadió que Senapred entregó 400 botellas de agua, 50 kits de aseo para hombres, 50 para mujeres y 26 kits de aseo domiciliario a los habitantes del poblado perteneciente a la comuna de Pozo Almonte.

La seremi de Desarrollo Social, Patricia Pérez, informó la entrega de 32 kits infantiles a niños y niñas de la localidad, de hasta 12 años de edad. “Son mochilas que incluyen juegos, elementos lúdicos, mantas para abrigarse, una pequeña carpa y otros artículos que, además de brindar seguridad, buscan ser una fuente de entretenimiento para los menores”, concluyó.